

Jahresfeier 2023 der Sektion Ulm-Alb-Donau

Nach zweijähriger Zwangspause konnten wir nun wieder unsere Jahresfeier im Fischerheim in Ulm abhalten.

Alles begann mit einem Sektempfang und guten Wünschen für das neue Jahr.

Sektionsleiterin Kerstin Schick begrüßte alle Anwesenden herzlich. Besonders die Gäste der Nachbarsektion Ostalb, sowie einige "neue Gesichter" und nicht zuletzt die "alten Hasen" die der Sektion schon viele Jahre die Treue halten.

Nach dem gemeinsamen Essen nach Karte bei dem wohl jeder etwas passendes für seinen großen oder kleineren Hunger fand wurde gewickelt. Alle Teilnehmer hatten ein Wichtelpäckchen mit Dackelbezug gepackt was sehr gut ankam und manches Schmunzeln hervorrief.

Im Laufe des Abends kam es zu regem Austausch und vielen Gesprächen, natürlich meistens über unsere Dackel und den Erlebnissen mit ihnen.

Fazit des Abends:

Schön wars wir bleiben in Kontakt 🍷🍷

Bericht Gabriele Wiesenfarth
Bilder Georg Lang

